

http://www.derwesten.de/staedte/balve/daniel-eichhoff-mit-dem-57-schuss-neuer-schuetzenkoenig-id9643739.html

## **SCHÜTZENFEST**

## Daniel Eichhoff mit dem 57. Schuss neuer Schützenkönig

28.07.2014 | 18:33 Uhr



König Daniel Eichhoff

Foto: Alexander Bange

Die Familie hat tatkräftig geholfen. Als Daniel Eichhoff mit dem 57. Schuss den Vogel von der Stange geholt hatte und damit als neuer Schützenkönig der Schützenbruderschaft St. Hubertus Volkringhausen feststand, galt sein Dank zunächst Vater Bernd und Bruder Stefan.

Zu dritt hatte Familie Eichhoff den Aar bis auf einen letzten Rest gerupft, ehe ihn Daniel Eichhoff mit einem gezielten Schuss zu Boden holte.

"Danke für Eure Unterstützung", sagte der neue Volkringhauser Schützenkönig, ehe er von seinem Bruder und seinem Vater auf die Schultern gehoben wurde. Zur Königin wählte der 32-Jährige seine Frau Mareike. Die Regenten präsentierten sich am Nachmittag im Festzug durch das Dorf – begleitet von einem kräftigen Regenschauer.

## "Ein schöner Moment"

Daniel Eichhoff lebt mit seiner Frau Mareike und der eineinhalbjährigen Tochter Carla in Aachen. Regelmäßig besuchen sie die Eltern in Volkringhausen, und das Schützenfest ist Jahr für Jahr "ein Muss", sagte der neue Schützenkönig. "Ich freue mich riesig. Das ist ein schöner Moment", erklärte der 32-Jährige kurz nach dem 57. Schuss.

Anschließend durften er und seine Frau die Glückwünsche der Schützenbrüder- und Schwestern entgegen nehmen. Zu den ersten Gratulanten gehörten Wolfgang und Roswitha Lamm. "Natürlich bin ich ein bisschen traurig, die Kette nun abgeben zu müssen", sagte der ehemalige König. "Ich freue mich aber auch für Daniel. Jetzt sind erst einmal die jungen Leute an der Reihe, Schützenkönig zu werden." Wolfgang Lamm hatte im Vorjahr übrigens nur 42 Schüsse benötigt, um Schützenkönig zu werden. Seine Frau Roswitha setzte der neuen Königin Mareike Eichhoff die Krone auf.

## Aar von Jan Steinschulte gebaut

Früh hatte sich unter der Vogelstange in Volkringhausen abgezeichnet, wer neuer Schützenkönig werden würde. Schon in den ersten Minuten wurde der Vogel, der erstmals vom Jungschützen Jan Steinschulte gebaut worden war, in seine Einzelteile zerlegt. Den Apfel holte Oberst Detlef Reuß mit dem siebten

1 von 2 29.07.2014 00:00

Schuss zu Boden, der am Vortag das Ehepaar Lamm im Festzug begleitet hatte. Zwei Schüsse später sicherte sich Bernd Eichhoff das Zepter. Schießmeister Jörg Bösterling traf mit dem 35. Schuss die Krone und darf sich als Vizekönig fühlen. Daniel Eichhoff traf mit dem 47. Schuss den rechten Flügel, zehn Schüsse später dann den Rest. "Ich wünsche Euch ein schönes Jahr", sagte der ehemalige König Wolfgang Lamm zu Daniel und Mareike Eichhoff.

Alexander Bange

2 von 2